Correction rapide de la synthèse

Qu'apportent les échanges numériques aux relations amoureuses ? Ou comment se définissent les échanges amoureux à l'ère du numérique ?

I-points positifs:

1/Changement de « la drague » qui est moins basée sur l'apparence. Tout le monde a ses chances. Ainsi, les échanges paraissent davantage relever de la raison, des points communs.

Doc 1 doc 2, et même, pourquoi pas, doc 3 ; le personnage laid a aussi le droit de rêver. Il peut au moins vivre une relation virtuelle.

2/les échanges numériques libèrent de complexes : timidité, complexes physiques

Derrière l'écran, on est qui on veut ; Doc 1 et 2 évoquent les échanges textuels ; même dans le doc 3 on comprend que les personnes qui se retrouvent pur des relations extra-conjugales sont d'accord pour que la relation ne soit pas suivie.

Mais, derrière l'écran, on peut plus facilement se cacher.

II les points négatifs : affirmation d'une logique de consommation

1/infidélité et mensonge sont facilités : doc 2, 3 et 4

2/logique marketing : partenaire est choisi comme un bien de consommation enjeux financiers dans le doc 3, fin du!3 du doc 2

Conclusion : avec internet, on affirme les valeurs d'un amour raisonné, calculé. Finalement, on retrouve l'idée de couple fondé sur l'arrangement, l'accord entre deux partis, plutôt que l'avènement de l'amour « coup de foudre ».